



Weinfelden, im Mai 2024

Gemeinsam für eine starke Zukunft - Neue Geschäftsleitung bei der Lungenliga Thurgau

Die Lungenliga Thurgau gibt bekannt, dass ihr langjähriger Geschäftsführer Hugo Bossi nach einer erfolgreichen Amtszeit seit 2010 das Unternehmen verlassen wird, um eine neue berufliche Herausforderung bei der Stadt Uster anzunehmen. Die Lungenliga Thurgau möchte Hugo Bossi an dieser Stelle herzlich für die wertvolle Arbeit und seinen unermüdlichen Einsatz danken. Unter seiner Leitung hat die Organisation mit innovativen Projekten die Zukunftsfähigkeit gestärkt und wichtige Meilensteine gesetzt.

Ab Juni übernehmen Juliane Gabler und Marcus Hien, die bisherige Bereichsleiterin Beratung & Therapie bzw. der bisherige stellvertretende Geschäftsführer, als Co-Geschäftsleitung die Verantwortung. Beide sind bereits mit den Abläufen und Zielen der Lungenliga Thurgau vertraut und haben sich als engagierte Mitglieder des Teams bewährt. Ihr Ziel ist es, den eingeschlagenen Weg der Lungenliga Thurgau konsequent fortzusetzen.

Ab August wird das Führungsteam durch Markus Hänni ergänzt, der derzeit als Geschäftsführer der Lungenliga Schaffhausen tätig ist. Mit seiner langjährigen Erfahrung und seinem Fachwissen wird er die Co-Geschäftsleitung komplettieren und die Weiterentwicklung der Lungenliga Thurgau unterstützen.

Der Vorstand der Lungenliga Thurgau ist überzeugt, mit diesem neuen Führungsteam die bestmögliche Lösung für die Zukunft des Unternehmens gefunden zu haben. Gemeinsam werden sie sich den kommenden Herausforderungen im Gesundheitswesen stellen und weiterhin einen bedeutenden Beitrag zur Förderung der Lungengesundheit leisten.

Leben heisst atmen

Die Lungenliga Thurgau ist eine moderne Gesundheitsorganisation für die Lunge und die Atemwege. Sie setzt sich dafür ein, dass weniger Menschen an Atemwegserkrankungen leiden oder gar vorzeitig daran sterben, und dass Atembehinderte und Lungenkranke möglichst beschwerdefrei leben können. Die Lungenliga Thurgau ist eine wichtige Anlaufstelle für Menschen mit Atembehinderungen und Lungenkrankheiten wie Asthma, Schlafapnoe, chronische Bronchitis und COPD sowie Tuberkulose. Sie setzt sich auch präventiv für gesunde Atemwege und Lungen, bessere Gesundheit und generell saubere Luft ein.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Lungenliga Thurgau
Christoph Helg, Präsident
071/626 98 98
medien@lungenliga-tg.ch
www.lungenliga-tg.ch